Invitation aux médias

Berne 10 janvier 2020



Conférence de presse interpartis STOP A LA HAINE – OUI LE 9 FÉVRIER

Chères et chers journalistes,

L'homophobie n'a pas sa place dans notre société. C'est pourquoi il est absolument essentiel d'étendre la norme pénale antiraciste, qui a largement fait ses preuves, aux personnes gay, lesbiennes et bisexuelles. Lors d'une conférence de presse commune, une large alliance de partis détaillera le pourquoi de leur soutien à ce projet de loi sur lequel la population suisse sera appelée à se prononcer le 9 février 2020.

Nous vous invitons donc avec plaisir le

Jeudi 16 janvier 2020 à 10h00 à la salle de conférence au centre des médias du Palais fédéral, Bundesgasse 8-12, à Berne

Les personnes suivantes participeront à la conférence de presse :

- **Sibel Arslan,** conseillère nationale (Les Verts)
- Beat Flach, conseiller national (Vert'libéral)
- Johanna Gapany, conseillère aux États (PLR)
- **Philipp Kutter,** conseiller national (PDC)
- Mathias Reynard, conseiller national (PS)

Personne de contact : **Nina Hüsser**, cheffe de projet campagne, PS Suisse **nina.huesser@spschweiz.ch**, 076 530 46 77.

En nous réjouissant de vous accueillir à cette conférence de presse, nous vous adressons nos salutations les meilleures.

Parti socialiste suisse

Theaterplatz 4 3011 Bern Téléphone 031 329 69 89 presse@pssuisse.ch www.pssuisse.ch